

すみれだより

聖パウロ幼稚園
伊藤 干恵子 2011.11.30

日に日に寒さが増し、雪の降る様子に大人はため息、子どもは歓声ですね。
「雪だるまつくる!」「スキーするんだ!!」と今から雪で遊ぶことを楽しみにしているようです。
今は、マフラーづくりや、ひもコマ(?)挑戦している子が多くいます。集中力もついてきて、じっくり取り組めるようになってきました。

11月も行事が多く、お家の方々もたくさん園に足を運んで下さり、ありがとうございました。
次はいよいよクリスマス会。みんなで、バード一人にして聖劇ができるよう、準備を進めていきたいと思います。



- アドベントリース ○ 11月28日、(本日のローソクに火が)灯りました。
- 点灯式 ○ アドベントは、心をきれいにして、イエス様のお誕生をお祝いと準備する期間です。きれいな心って、どんな心でどう?心のおそらくってどうするの?みんなでいろいろ考えました。
- ○ ○ お家でも、毎日1つずつ、カレンダーの色ぬりをして、家族みんなでクリスマスを楽しみに待てるといいですね。



◀かけさま ありがとう▶
収穫感謝礼拝では、たくさんのお掛け物をありがとうございます。感謝されることは、お掛け物の中からも少し材料を頂ち、調理しました。

たくさんの中菜を切った後はおにぎりもつくり、

お昼の時間ギリギリまでがんばりました。

ホールで会食中、「あー!(多くの切ったにんじん!)」

「二の形、私の切ったやつ。おいしい」と、何度もおかわりをして大満足の様子でした。

たくさんのお東洋に感謝しおしゃべりました。いつも体も丈夫には、と思います。



◀いつも ありがとう▶

勤労感謝の日に合わせ、いつもお世話になっている地域の方々へタキューと手紙を届けてきました。

すみれさんは、手紙を書く相当です。どのように書こうか自分で考えて、たくさんのがんばりました。



年少・年中さんタキュー作りの日。ふと気づくと部屋にいたはずの子どもの姿が…。

いいにおいに言われ、みんな預かり保育室の久きの前でくぎづけになっていました。後日、おやつでおいしくいただきました。

